

がつこう
学校だより

にちりん

平成23(2011)年4月5日



日 輪

ほんこうきょういくもくひょう
本校教育目標

ふれあおう
たの
楽しもう
まな
学びあおう

へいせい ねんど がつごう
平成23年度 4月号

よこはましりついいだしおうがつこう
横浜市立飯田北小学校
こうちよう むとう まきこ
校長 武藤 牧子

がつこうちよう むとう まきこ
学校長 武藤 牧子

ことり 小鳥のさえずりが心地よい季節、新しい年度の始まり4月を迎えました。3月の卒業式では、地域や保護者の皆様に見守られる中、31名の卒業生が一人ひとり自信に満ちた立派な姿で卒業式を終りました。ひとえに、保護者、地域の皆様の本校の教育活動へのご支援の賜だと感謝申し上げます。ありがとうございました。

ゆめ 夢いっぱいの一年生、入学おめでとうございます
いちらんせい いゅうがく
ほんじつ あら めい しんいちねんせい にゅうがく むか
本日、新たに23名の新一年生の入学を迎えることができました。保護者の皆様に心よりお祝いを申し上げます。小学校生活の出発にあたり、お子様の健やかな成長に大きな期待を抱いておられることと思います。また、新一年生の子どもたちにとりましても、初めての学校生活、不安と緊張の中にも、期待で胸が膨らんでいることだと思います。一日も早く学校生活に慣れ、毎日が喜びと楽しさに溢れるものとなるよう、教職員一同全力を尽くして取組んで参ります。よろしくお願ひいたします。

こ 子どもたちのたくましさ
しがついたち しんねんど じゅんび しょこうぐち そうじ さくらそう かざ つか しんいちねんせい きょうしつかざ
4月1日に新年度の準備がありました。昇降口の掃除や桜草の飾り付け、新1年生の教室飾りなど、入学式の準備や新年度の準備のため登校した新6年生。自分の分担を一生懸命果たそうとする様子に、今年度の6年生への期待はふくらみます。
はるやす とうほく ちほうたいへいようおき じしん かん ほうどうばんぐみ おお なが なか にほんじん
この春休みも東北地方太平洋沖地震に関する報道番組が多く流れました。その中で、日本人としての誇りと未来を担う子どもたちのたくましさに、一時心が和む思いでした。自然の猛威の前に、人間の無力さを痛感させられた震災の中で、被災された方々が秩序を守って生活していることです。世界中で、このような事態が起きた国で暴動を起こさない日本人への畏敬の念を表す諸外国の報道がありました。また、被災した子どもたちが被災されたお年寄りの方のお宅に物資を届けている様子や避難所にいる幼児のお世話をしている様子も報道で知ることができました。日本だけでなく諸外国からも大勢のボランティアの方が支援に携わってくださる中、被災された子どもたちが自分にできることをみつけ、活動している姿に『子どもは宝』という思いとともに未来への希望が託せることに喜びを感じました。

いいだきたしよう たから こんねんど ぜんこうじどうひとり ぜんきょうしょくいん みまも
飯田北小の子どもたちもまさに『宝』です。今年度も「全校児童一人ひとりを全教職員で、見守り・育てる」姿勢を堅持しながら教育活動を進めてまいりたいと思います。そして、一人ひとりの子どもが、自分らしさを發揮し、生き生きと活動できるように教職員一同精一杯努力してまいります。保護者、地域の皆様のご支援とご協力ををお願い申し上げます。